



Les Lionnes indomptables du Cameroun ne participeront pas à la Coupe d’Afrique des Nations féminine Maroc 2024. Elles ont été éliminées par le Kenya, qui s’est imposé à domicile 1-1 4-3 à l’issue des tirs au but lors du match retour du premier tour des éliminatoires.

Suite à cette défaite, la joueuse Geneviève Ngo Mbeleck a exprimé ses regrets et demandé pardon au peuple camerounais. « Jouer pour l’équipe Nationale du Cameroun est un grand privilège. Quand nous entrons sur le terrain, nous sommes déterminées à vaincre et à faire triompher notre beau pays et à donner de la joie à tout le Triangle National. Toutefois, malgré notre détermination et notre volonté, la vie nous donne des coups durs comme cette défaite qui nous prive pour la première fois de la CAN, ce qui est un deuil. Chers parents, frères et sœurs, la main sur le cœur : Pardonnez-nous », a-t-elle écrit.

Ngo Mbeleck a également soutenu que l’échec peut être une leçon précieuse. « L’échec est aussi un remède, une pédagogie, une remise en question pour mieux se préparer, s’organiser et se structurer afin de triompher. J’ai la foi que nous reviendrons et nous vous donnerons de la joie et des titres », a-t-elle ajouté, exprimant son espoir pour l’avenir de l’équipe.